

„Hurra, die elektronische Patientenakte ist da! Ab dem 15.1.2025 wandern die Gesundheitsdaten von 70 Millionen Bürgern ins Netz – wenn Sie nicht widersprechen: Leberwerte, Adipositas, Schuhgröße, Wochenbettdepression etc. Leider haben die Lümmel vom Chaos Computer Club gerade gezeigt, wie fix sie dort wieder abgerufen werden können. Von praktisch jedem.“

Martin Sonneborn hat ein passendes Formular für den Widerspruch vorbereitet.

„Wenn Sie also der Einrichtung einer ePA widersprechen möchten, haben wir hier das passende Formular für Sie. Einfach auf meiner Homepage herunterladen, ausfüllen, an Ihre Krankenkasse schicken. (Profi-Tipp: „Porto zahlt Empfänger!“) Nichts zu danken, küss' die Hand, Ihre PARTEI im EU-Parlament...“

ePA? Nein, danke!

Hurra, die elektronische Patientenakte ist da! Ab dem 15.1.2025 wandern die Gesundheitsdaten von 70 Millionen Bürgern ins Netz – wenn Sie nicht widersprechen: Leberwerte, Adipositas, Schuhgröße, Wochenbettdepression etc.

Leider haben die Lümmel vom Chaos... pic.twitter.com/luUytQvdef

— Martin Sonneborn (@MartinSonneborn) [December 30, 2024](https://twitter.com/MartinSonneborn/status/1780000000000000000)



Werbung

Gerd Schultze-Rhonhof

1939

Der Krieg, der
viele Väter hatte

Der lange Anlauf
zum Zweiten Weltkrieg

KOPP